

ÇA CHAUFFE DANS LES ALPES

UN JEU COLLABORATIF DE PROSPECTIVE POÉTIQUE SUR LE CHANGEMENT CLIMATIQUE

Relevez des défis en équipe pour faire face aux effets du changement climatique dans nos régions de montagne.

Incarnez différents personnages en réfléchissant tous azimuts aux solutions face au changement climatique en montagne... Seront-elles celles de demain? Un temps de rencontre et d'échanges pour imaginer ensemble un futur propice à tou·te·s... Jouez collectif!







PARVIS DE LA MAISON DE L'INTERNATIONAL

1 rue Hector Berlioz, 38000 Grenoble

MERCREDI 6 OCTOBRE 2021 13h30 et 16h (durée 2h)

Ce jeu a été élaboré par <u>Pascal Servet</u> dans le cadre d'un projet européen <u>Interreg Alcotra ARTACLIM</u> entre la France et l'Italie, et avec l'aide de nombreux·ses chercheur·e·s.

#FDS2021 #CCDALPES







RÉSERVATION:

https://www.weezevent.com/ca-chauffe-dans-les-alpes

contact: ouranos-aura@univ-grenoble-alpes.fr

Manu ou Cathy Moniteur-trice de ski



- Age : 50 ans
- Rapport à la montagne : Gosse du pays, a toujours fait du ski et de la montagne.
- Préoccupation : C'est sûr, il y a de moins en moins de neige... Donc, de moins en moins de travail.
- Passion : Les voyages en Asie.
 Pouvoir : Aime vraiment accueillir les vacanciers et leur faire découvrir la glisse et la montagne.